

Ministerium für Bildung und Kultur, Postfach 10 24 52, 66024 Saarbrücken

Amt der Ministerin

Tel.: +(49)681 501-7875

Datum: 4. März 2021

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten,
Schülerinnen und Schüler im Saarland

Wiedereinstieg in den Präsenzunterricht an Förderschulen am 8. und 15. März 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die saarländische Landesregierung hat heute folgendes für die **Wiederaufnahme des Unterrichts** an den Schulen beschlossen:

- Ab dem **08. März 2021** sollen wenn möglich auch die Klassenstufen 5 und 6 (bzw. entsprechende Altersgruppen) in die Schule zurückkehren. Je nach Schulstandort erhalten die Schüler Wechselunterricht oder werden durchgehend unterrichtet.
- Die Abschluss Schülerinnen und -schüler erhalten weiterhin Unterricht in der Schule.
- Für alle anderen Jahrgangsstufen bzw. Lerngruppen findet ein „Lernen von zuhause“ statt.
- Ab dem **15. März 2021** können dann alle Jahrgangsstufen wieder in einem ganz- oder teilweisen Präsenzunterricht unterrichtet werden.

Nähere Informationen erhalten Sie **von Ihrer Schule**. Die Schulen sind sehr gut auf die Öffnung vorbereitet:

- Nach aktuellem Musterhygieneplan wird auf **Abstand** und auf **Kontaktreduzierung** geachtet.
- Alle Schülerinnen und Schüler müssen einen **Mund-Nasen-Schutz** tragen.
- An allen Schulen werden regelmäßig kostenlose **Corona-Tests** angeboten. Die Teilnahme ist für Schüler*innen und Lehrkräfte freiwillig.

Kinder haben ein Recht auf Bildung, deshalb habe ich mich in den vergangenen Wochen sehr dafür eingesetzt, dass die Schulen so bald wie möglich wieder geöffnet werden.

Ich bedanke mich herzlich für Ihre Geduld und Ihren Einsatz in der Pandemie. Über weitere Entwicklungen werden Sie durch die Schule informiert.

Mit freundlichen Grüßen



Christine Streichert-Clivot
Ministerin für Bildung und Kultur